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Minuta da 

QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos quinze dias do mês de maio de dois mil e treze, às quatorze horas, sob a presidência do 1 
professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se 2 
na sala 230 - Bloco D os professores Célio Vinicius Neves de Albuquerque , Dante Corbucci 3 
Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, Leonardo Gresta Paulino 4 
Murta, Maria Cristina Silva Boeres, membros titulares, Vanessa Braganholo Murta,  membro 5 
suplente, Rafael Pereira de Abreu Rosa , representante técnico-administrativo, e Juliana 6 
Santiago Herculano, representante discente, para deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) 7 
Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Colegiado do TIC de 17 de 8 
abril de 2013; 3) Assuntos gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 1) 9 
Informes . O Professor José Henrique iniciou a reunião comentando sobre o trabalho da equipe 10 
do jornal do Instituto de Computação – INFORMEIC - e solicitou aos presentes colaboração 11 
com notícias como, por exemplo, os livros que têm sido lançados e os eventos organizados por 12 
professores do IC. Em seguida, falou da situação dos novos prédios. Disse que o ritmo ainda é 13 
lento e não há grandes mudanças perceptíveis. Explicou novamente sobre a fiscalização das 14 
obras e complementou que agora também contamos com um fiscal da Superintendência de 15 
Arquitetura e Engenharia (SAEN), o engenheiro Hermes. Continuando, o professor José 16 
Henrique falou que a FEC só pagará à ATPENG pelos serviços executados e caberá aos fiscais 17 
o acompanhamento de todas as etapas concluídas. Ainda sobre o prédio, foi dito que cerca de 18 
vinte funcionários estão trabalhando no canteiro de obras e que ainda estão em fase de 19 
reconhecimento do estágio no qual os prédios foram deixados antes da paralisação. O servidor 20 
Rafael Abreu questionou sobre a instalação dos elevadores no prédio de sala de aula e o 21 
professor José Henrique respondeu que estão na dependência do fornecimento adequado de 22 
energia elétrica. Continuando, falou brevemente da finalização das obras da sala do DACC, da 23 
sala 350 B e da sala 350 C. Esta última será utilizada pelos professores Pedro, Leandro e 24 
Antonio Augusto como sala de professor. O professor José Henrique complementou que o 25 
professor José Viterbo foi provisoriamente transferido para sala 302, a professora Aline utilizará 26 
a sala 326 e o professor Daniel a sala 328. 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião 27 
Ordinária do Colegiado do TIC de 17 de abril de 201 3. O professor José Henrique iniciou 28 
este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou acréscimo à minuta 29 
da ata da Reunião Ordinária do TIC de 17/04/2013, previamente enviada aos membros do 30 
colegiado. Não foi apresentada nenhuma proposta e o professor José Henrique colocou a 31 
minuta em votação, sendo aprovada com três abstenções. 3) Assuntos gerais.  O professor 32 
José Henrique iniciou este item da pauta perguntando se alguém gostaria de abordar algum 33 
assunto e, por não ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às catorze horas e quarenta 34 
minutos. 35 
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